



Totem-Serie Domina

Domina series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Die Totems der Domina-Serie sind die innovative Alternative zu den klassischen monolithischen Totems. Sie bestehen aus einer transparenten und leichten Methacrylatstruktur in einer Tiefe von 25 cm. Ideal um die Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit auf sich zu ziehen, und personalisierte Inhalte mit großer Wirkung in Charmante Orte, glamouröse Ausstellungsräume und temporäre Geschäfte zu vermitteln. Außerdem sind sie fesselnd und zugleich stabil. Die Domina-Serie erfüllt die unterschiedlichsten Bedürfnisse in Bezug auf Platz und Ästhetik. Die Totems bestehen aus eine transparente Methacrylatstruktur.

Composed by a structure of transparent and light methacrylate, a Samsung SMART Signage monitor in a total depth of 25 cm, Domina series totems are the innovative alternative to classical monolithic totems. Ideal to capture the attention of the public and convey personalized contents with great impact inside charming locations, glamorous show rooms and temporary shops, they were designed to create a versatile and stylish solution. Attractive while stable and resistant, Domina series totems meet varying needs in terms of space and aesthetics.

Totem-Serie **Domina**

Domina series totems



Totem-serie **Domina**

Domina series totems



		TOUCHSCREEN
PRODUKTNAME <i>product name</i>	Struktur Domina 43	Struktur Domina 43 TS
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	54 x 201,1 x 50 cm	54 x 201,1 x 50 cm
BASIS	50 x 50 cm	50 x 50 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 25 kg	~ 25 kg
MONITOR	Kompatibel mit Samsung-Monitoren. Um die Kompatibilität mit anderen Marken zu überprüfen, wenden Sie sich bitte an unsere Vertriebsabteilung. Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibility with others brands, contact our sales support	
TOUCH SCREEN	/	
HARDWARE	/	
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Struktur aus Methacrylat <i>Methacrylate frame</i>	



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

